
 
 
 

Assemblée générale 
du 16 juin 2013 

 

Excusés : 6 : BOUVET Norbert, SABIN Jacques, ROUSSELET Jean-Christophe, BOUVET David, CHAINEAU 
Christophe. 

  

Début de séance : 10h41 
 

Le président souhaite la bienvenue à l’ensemble de l’assemblée et effectue une présentation de la 
journée. 
 

Sacha GAIGNER reprend le compte rendu de l’assemblée de l’année dernière. Ce compte rendu est 
accepté à l’unanimité. 
 

Jérôme BERTHELOT reprend le fil de l’assemblée et informe l’assemblée qu’une équipe de futsal a été 
créée en début de saison à l’initiative de Jonathan LANDAIS qui a géré cette équipe du début à la fin d’une très 
bonne saison. Remerciements à l’ensemble des bénévoles qui ont œuvré pendant cette saison. Jérôme ajoute 
que Jean-Pierre et Bernadette ont reçu le trophée du bénévolat pour toutes leurs saisons au club, ce trophée 
leur a été remis lors des vœux du Maire. En début d’année 2013, le club a connu des problèmes de terrain. En 
effet, suite aux mauvaises conditions météorologiques le terrain du haut a connu un trop plein d’eau 
permanent durant l’hiver. Pour faire face à ce problème, le club s’est vu prêté gracieusement par la mairie de 
Ruillé son terrain, ce qui permit de délocaliser certaines rencontres de jeunes afin de soulager notre terrain. 
Remerciements à Messieurs GOHIER, AUBERT, et HOUDU qui se sont occupés du terrain de Ruillé.  

 
La galette est ensuite évoquée car comme chaque année le club offre la galette des rois au club du 3ème 

âge. La galette du club eut lieu fin janvier après un match amical. Cette année encore, la choucroute a été en 
franc succès avec 340 cartes de vendues. La soirée s’est déroulée dans une très bonne ambiance. 
Remerciements aux bénévoles qui ont contribué à cette bonne ambiance. 

  
 
Au niveau sportif Jérôme tient à féliciter l’équipe B après son très beau parcours en challenge du 

district qui s’est terminé en quart de final contre une équipe des Francs Archers largement renforcée. Il 
souhaite également féliciter l’équipe de Futsal qui pour sa première année s’est hissée en finale de la coupe 
du district avec une défaite contre l’étoile lavalloise. Des remerciements sont adressés à la soixantaine de 
personnes du club présentes à cette finale. Toujours au niveau sportif, Jérôme rappelle que la visite pour la 
labellisation a eu lieu mais qu’il n’y a toujours pas de résultat quant à celle-ci. Le tournoi qui s’est déroulé le 2 
juin a été un franc succès. Remerciements à l’ensemble des personnes ayant œuvré à ce succès, notamment 
aux personnes ne faisant pas partie du club qui ont spontanément proposé leur aide. Il tient à informer 
l’assemblée que dorénavant le bureau recevait ses convocations par mail, et tient à remercier Jonathan pour 
le dynamisme du site internet qui a de plus en plus de visiteurs. 
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Saison 2012/2013 



 Bilan Financier 
 
 
 

  
 
 

 
 



 Au niveau de la vente de calendriers, il y a une stabilité par rapport à l’année dernière en ce qui 
concerne les recettes ; cependant il y a une hausse des dépenses car il y a plus d’équipes donc plus de pages. 
La buvette, qui est divisée en trois avec une buvette sénior le dimanche, une buvette vétéran et une buvette 
jeunes et entrainement, a une nouvelle fois apporté beaucoup d’argent au club. A noter que les réductions 
Leclerc s’élèvent cette année à 1211,99€, ces réductions ne sont pas négligeables pour nos finances. 
Remerciements à Bernadette et Jean-Pierre LECLERC pour les réductions Leclerc et à Jacques BELOIN pour 
les réductions Carrefour. Jean-Pierre LECLERC met en avant la convivialité du club qui permet d’atteindre de 
tels chiffres en recette buvette.  
 
 Au global les recettes du club se sont élevées à 32 638,07€ alors que les dépenses, elles, se sont 
élevées à 30 950,99€. Ceci représente au total un bénéfice net de 1 687,08€ qui ajouté aux 29 444,89€ de 
l’année précédente, font une trésorerie 31 131,97€. Il est à noter que les dépenses et recettes du tournoi 
n’ont pas été prises en comptes dans cet exercice. 
 
 
 

 Bilan Sportif 
 
 

U7 

 

8 licenciés    Responsable : Alexandre HATIER  

 
16 plateaux ont été organisés dans différents clubs dont 1 à Ruillé Froid Fond  

 
U7 Alexandre HATIER fut aidé par Martin MORINEAU. Tout s’est très bien passé. 
 

U9 

 

 11 licenciés      Responsable: Frédérique PIRE 

 
20 plateaux ont été organisés dans différents clubs dont 2 à Villiers Charlemagne  
 

U9 Frédéric PIRE explique que tout c’est très bien passé cette saison. Il note quand même une baisse 
d’assiduité des parents en fin de saison qui est notamment due aux différents reports de matchs. 
 

U11 

 

 19 licenciés      Responsable : Laurent GAROT et Romain JANIAUD 

 
2 équipes, une en inter-secteur et l’autre en secteur 

 
U11 Romain JANNIAUD a arrêté en cours de saison à cause des kilomètres qui le séparait du club. Laurent 
GAROT a donc été aidé par Alexandre HATIER cette saison. L’équipe A était en intersecteur, la saison a donc 
été assez difficile au niveau des résultats mais tout le monde s’est quand même accroché. Pour l’équipe B cela 
a été compliqué en secteur. Laurent explique que tout le monde a progressé et qu’il y a un groupe 
intéressant. Très bon travail à l’entrainement. 
 
 



U13 

 

 7 licenciés  En entente avec Bazougers  Responsable : Adrien LANDELLE 

 
1

ère
 phase : 2

ème
 division        2

ème
 phase : 2

ème
 division  

 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif  Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 

1 Maisoncelles Es 18 5 4 1 0 0 17 1 0 16 1 Azé Es 45 12 11 0 1 0 68 15 0 53 

2 Gj.Entrammes 2 15 5 3 1 1 0 28 9 0 19 2 Chateau Gontier Fc 40 12 9 1 2 0 47 22 0 25 

3 Ent.Bierné 14 5 3 0 2 0 11 7 0 4 3 Ent.Bierné 35 12 7 2 3 0 26 19 0 7 

4 Ballée As 11 5 2 0 3 0 19 21 0 -2 4 Ahuillé A. 27 12 4 3 5 0 48 39 0 9 

5 Ent.Villiers 11 5 2 0 3 0 14 8 0 6 5 Ent.Quelaines 23 12 3 2 7 0 43 45 0 -2 

6 Ent.Meslay 2 5 5 0 0 5 0 4 47 0 -43 6 Ent.Villiers 23 12 3 2 7 0 25 49 0 -24 

             7 Coudray Jg 10 12 0 0 10 2 14 82 0 -68 

             8 Laval Fa 4 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

 
Coupe du district  

 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 

1 Ent.St Ouen 16 4 4 0 0 0 34 3 0 31 

2 Maisoncelles Es 15 5 3 1 1 0 17 16 0 1 

3 Ent.St Fort 13 4 3 0 1 0 26 8 0 18 

4 Laval Us 2 11 5 2 0 3 0 20 24 0 -4 

5 Ent.Villiers 9 5 1 1 3 0 8 18 0 -10 

6 Ent.Meslay 2 5 5 0 0 5 0 8 44 0 -36 

 
U13 Adrien LANDELLE Bon entente avec Bazougers. Bon effectif malgré quelques joueurs plus faibles. 
 

U15 

 16 licenciés   En entente avec Meslay , St Georges et la Bazouge    Responsable : Olivier FROISSARD et 

Kévin GAIGNER 
 
1

ère
 phase : 3

ème
  division  2

ème
 phase : 3

ème
  division 

 

Pl Equipe Pts Jo G N P Bp Bc Dif 

 

Pl Equipe Pts Jo G N P Bp Bc Dif 

1 Ent.Le Genest 24 6 6 0 0 51 9 42 1 Ent.Craon 2 43 12 10 1 1 36 14 22 

2 Ent.Laval Asptt 19 6 4 1 1 26 8 18 2 Ent.Meslay 2 40 12 9 1 2 34 10 24 

3 Ent.Meslay 2 19 6 4 1 1 23 14 9 3 Gj.Cossé 2 35 12 7 2 3 40 20 20 

4 Ent.Ahuillé 12 6 2 0 4 24 43 -19 4 Ent.Ballée 23 12 3 2 7 26 39 -13 

5 Fem Laval Fa 2 11 6 2 0 3 18 17 1 5 Ent.Louverné 2 20 12 4 0 4 17 33 -16 

6 Ent.Pays De Laval 2 9 6 1 0 5 14 25 -11 6 Gj.Cossé 3 20 12 3 0 8 22 41 -19 

7 Ent.Meslay 3 9 6 1 0 5 6 46 -40 7 Ent.Huisserie 2 19 12 2 2 7 31 49 -18 

8 Ent.Laval Bourny 2 0 0 0 0 0 0 0 0 8 Exempt 0 0 0 0 0 0 0 0 
 

Challenge du district :    1
er

   tour  Ent.Meslay B - Ent.Huisserie 2 : 6 - 0 
 
     2

ème
 tour  Ent Pays de Laval – Ent.Meslay B: 1 – 1   TAB 2 - 3 

 



 
U15 Olivier FROISSARD tous les joueurs de Villiers ont joué ensemble. Saison compliquée à cause des 
intempéries. Quelques joueurs ont joué au dessus. La coupe a été le point noir de la saison car l’équipe A de 
Meslay a déclaré forfait se qui élimina automatiquement l’équipe alors encore en course. 
 

U18 

 

 3 licenciés   En entente avec Meslay ; St Georges le Fléchard ; La Bazouge Responsable : Benoit DISSARD 

 

1
ère

 phase : 3
ème

 division  2
ème

 phase : 3
ème

 division 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P Bp Bc Dif  Pl Equipe Pts Jo G N P Bp Bc Dif 

1 Ballots Us 25 7 6 0 1 37 17 20 1 Ent.St Denis Anjou 46 12 11 1 0 39 14 25 

2 Ent.Huisserie 2 23 7 5 1 1 33 13 20 2 Ent.Huisserie 2 32 12 7 1 2 54 22 32 

3 Ent.St Denis Anjou 20 7 4 1 2 24 17 7 3 Gj.Cossé 3 31 12 6 1 5 48 27 21 

4 Ballée As 17 7 3 1 3 27 23 4 4 Ent.Meslay 2 26 12 4 2 6 29 29 0 

5 Ent.Meslay 2 17 7 3 1 3 24 24 0 5 Ent.Coudray 23 12 4 1 5 20 35 -15 

6 Gj.Cossé 3 14 7 2 1 4 14 33 -19 6 Gj.Cossé 2 23 12 4 0 7 19 49 -30 

7 Gj.Cossé 2 11 7 1 1 5 13 26 -13 7 Ballée As 19 12 2 2 7 19 52 -33 

8 Ent.Coudray 9 7 0 2 5 12 31 -19 8 Exempt 2 0 0 0 0 0 0 0 0 

 
Coupe du district :    1

er
   tour  Ent.Meslay B – Ent Ballot:  0 – 3 

 

Challenge du district :    2
ème

 tour  Château Gon Anc B – Ent.Meslay B: 8 – 0 

 
U18 Benoit DISSARD comme pour les U15, les joueurs de Villiers sont restés ensemble. La saison a été difficile 
du fait que la majeure partie de l’effectif était composé de 1ère année. La 1ère phase s’est déroulé à St Georges 
le Fléchard alors que la 2ème eu lieu à Villiers où il y avait de meilleurs infrastructures. 
 

Futsal 

 
 

9 licenciés   Responsable : Jonathan LANDAIS 

 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Laval Campus Ouest 48 12 12 0 0 0 96 45 0 51 

2 Villiers Us 42 12 10 0 2 0 98 38 0 60 
3 Futsal Bazougers 2 30 12 6 0 6 0 55 54 0 1 
4 A.S.Ins.Pub. 2 24 12 4 0 8 0 57 82 0 -25 
5 U.S. Sante Mayenne 21 12 3 0 9 0 43 95 0 -52 
6 Laval Stpo 21 12 4 0 5 3 47 82 0 -35 
7 Laval As Marchand 16 12 3 0 4 5 71 71 0 0 
8 Laval Cosel 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

 

Coupe du district 
 

1er tour   A S Ins.Pub. – Villiers: 1 – 19     2ème tour  Laval P.E.P.S – Villiers : 7 – 

14 
 
3

ème
 tour  A.S Laval – Villiers : 6 – 7      ½ finale  Montsûrs Uscp – Villiers : 4 – 

8 
 

Finale  Laval E.L.F.C – Villiers : 10 – 0 



Futsal Jonathan LANDAIS 1ère année de compétition et une montée en 2ème division à  la clé. 
 

Vétérans 

 

20 licenciés    Responsables : Christophe CHAINEAU ;  Olivier FROISSARD 

 

 Club Pts J G N P Bp Bc dif 

Coupe du district 

 

US VILLIERS – F.C.CHÂTEAU GONT B : 1 – 2 
 

Coupe Foot loisir 

 
US VILLIERS – PORT BRILLET : 1 - 5 

1 US ENTRAMMES 41 15 13 0 2 40 14 26 

2 ASPTT LAVAL 35 15 8 4 3 36 28 8 

3 ES BONCHAMP B 34 14 8 4 2 30 21 9 

4 FC MERAL/COSSE 34 16 8 2 6 32 27 5 

5 Ancienne CHÂTEAU GONTIER 33 12 10 1 1 38 10 28 

6 US CHANGE A 31 15 7 2 6 30 24 6 

7 US VILLIERS CHARL 27 16 4 3 9 34 40 -6 

8 Ent CHEMERE/LA BAZOUGE 25 15 4 2 9 23 32 -9 

9 AS MESLAY DU MAINE 20 15 3 2 10 24 40 -16 

10 US LAVAL 1 17 0 0 17 0 51 -51 

 

Vétérans : Christophe CHAINEAU et Olivier FROISSARD très bon entente au sein de l’équipe. Très gros groupe 
dans le secteur de Laval 
 

Seniors 

 36 licenciés    2 équipes 

 
Equipe B   Responsable : Sylvain LEGAY 
 

 4
ème

 division groupe Challenge B  D4/D5 
 

Pl Equipe Pt Jo G N Bp Bc Dif 

 

Pl Equipe Pts Jo G N P Bp Bc Dif 

1 Nuillé Sports 2 65 20 14 3 52 23 29 1 Villiers Charl. Us 2 12 3 3 0 0 22 2 20 

2 Quelaines 2 59 20 13 7 52 38 14 2 Ent.St Saturnin 2 9 3 2 0 1 7 14 -7 

3 Azé 2 58 20 12 6 41 29 12 3 Ruillé-Froment. Us 2 5 3 1 0 1 4 10 -6 

4 Bierné/Gennes 2 58 20 12 6 46 22 24 4 Chateau Gont. Fc 4 2 3 0 0 2 2 9 -7 

5 Laigné 2 57 20 12 7 51 37 14 1/6 de finale 
 

Villiers B – Ambrières C : 3 – 0 
 

8
ème

 de finale 
Villiers B – ASPTT Laval B : 3 – 0 

 
¼ de finale 

Villiers B – FA Laval C : 1 – 5 
 

6 Entrammes 3 52 20 10 8 48 46 2 

7 Villiers 2 49 20 9 9 48 45 3 

8 Chemazé 2 36 20 4 12 37 59 22 

9 Maisoncelles 2 36 20 3 10 30 49 19 

10 Ruillé/Fromentières 2 35 20 4 11 26 39 13 

11 St Denis d’Anjou 3 30 20 3 16 29 73 44 

12 St Fort 2 0 0 0 0 0 0 0 

 
Séniors B : Bonne année dans l’ensemble. Cela n’a pas été évident pou Sylvain qui venait tout juste d’arriver à 
Villiers. Cela n’a pas été facile également au niveau de l’effectif qui a beaucoup varié du fait du grand nombre 
de licenciés. Remerciements à Sylvain qui n’a pas joué de la saison. Le groupe était relevé, excellente saison. 
 
 
 
 
 
 
 



Equipe A   Responsable : Sacha GAIGNER 
  
 2

ème
 division groupe C  

 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Dif 

 

                              Coupe du Maine 
  
                Villiers Charl. Us – Coudray : 1 – 4 
 
 

                            Coupe du District 
 
            Villiers Charl. Us – Méral/Cossé 2 : 1 – 4 
 
 
 
 
 

1 Bierné-Gennes Fc 67 22 14 3 5 0 59 30 29 

2 Villiers Charl. Us 58 22 11 3 8 0 43 52 -9 
3 Chateau Gont. Anc 3 58 22 11 4 6 1 65 37 28 
4 Ballée As 57 22 10 5 7 0 41 33 8 
5 Bonchamp Es 4 56 22 11 1 10 0 62 49 13 
6 Meslay Du Maine 2 54 22 9 5 8 0 37 38 -1 
7 Ruillé-Froment. Us 50 22 7 7 8 0 28 30 -2 
8 Laval Bourny As 3 50 22 8 4 10 0 44 48 -4 
9 Brée As 49 22 8 3 11 0 34 42 -8 
10 L Huisserie Asl 2 48 22 7 5 10 0 41 35 6 
11 Chémeré-Bazouge 47 22 6 7 9 0 33 45 -12 

12 Forcé Us 2 41 22 6 1 15 0 18 66 -48 

 
Sénior A : Saison particulière. En effet le classement à la mi-saison n’était pas bon. Mais grâce à 
l’entrainement qui a été mieux suivi et aux jeunes qui se sont imposés, l’équipe a remonté la pente et bien fini 
le championnat. Belle année envisagée. Seul bémol la coupe. Saison positive dans l’ensemble. Remerciements 
à l’ensemble des encadrants, des supporters et des arbitres.  
 

 Elections 
 

Le tiers sortant est composé de Patrick BOUVET, Jérôme MORINEAU, Bruno COIFFE, Stéphane HAY et 
Jonathan LANDAIS. Frédéric PIRE a émis le souhait d’arrêter le bureau, il a donc été demandé à David BOUVET 
d’intégrer celui-ci.  

 
Vote : Patrick Bouvet : Réélu à l‘unanimité 
 Jérôme Morineau : 1 voie contre 
 Bruno Coiffé : 1 voie contre 
 Stéphane Hay : Réélu à l’unanimité 
 Jonathan Landais : 2 voies contre 
 David Bouvet : élu à l’unanimité 
 
Après les élections la parole est donnée à Jean-Pierre et Bernadette Leclerc qui après de nombreuses 

années de bons et loyaux services ont décidé de se retirer. Chacun leur tour, ils ont retracé leurs années au 
sein du club en mentionnant tout spécialement l’ambiance qui régnait au sein du club. Jean-Pierre se félicite 
notamment de la trésorerie actuelle du club car lors de son entrée au bureau était à zéro ainsi que du fait 
d’avoir su aller chercher Sacha qui était à l’époque à l’ancienne et qui a su remonter le club au niveau sportif.           

 
 Saison 2013-2014 

 
Suite à l’arrêt de Jean-Pierre, le club doit trouver du monde afin de gérer la buvette ainsi que 

l’entretien du terrain. En ce qui concerne la buvette, les responsables seront Jean-Pierre GARRY et Jérôme 
BERTHELOT qui établiront un planning pour la saison à venir. En ce qui concerne l’entretien du terrain le club 
est entré en collaboration avec la mairie pour trouver une solution. Les autres dossiers à venir sont la 
restauration du terrain du fait de sa sur-utilisation. Il y aura donc les étapes suivantes : Aération, 
décompactage, ensablement et regarnissage du terrain qui devront être suivi d’un bon entretien tout au long 
de l’année. Toujours pour le terrain la commune à lancer une étude afin de connaitre le coup d’une nouvelle 
installation pour l’éclairage, le devis s’élève à environ 45 000€ HT. Enfin, suite au passage d’une commission, 
le terrain ne serait pas homologué en cas de montée de l’équipe première. Par ailleurs, un nouveau sponsor a 
décidé de mettre un panneau autour du terrain, il s’agit de la pension canine. 



Au niveau des animations, la choucroute aura lieu le 15 mars prochain. De plus en 2014 seront fêtés 
les 50 ans du club. Les différentes commissions ont avancé, le budget est évalué à 10 000€.  

 
Du côté sportif, le nombre de licenciés est en hausse. Les portes ouvertes attirent toujours plus 

d’enfants. Pour l’entrainement du mercredi, Jean-Christophe finit tard le soir et n’est pas sur d’être présent 
tout au long de l’année une solution est à trouver. Un point est effectué sur l’effectif de la saison prochaine. 
U18 responsable Benoit Dissard, 14 joueurs voir pour une entente, U15 responsables Kévin Gaigner et 
Alexandre Hatier, U13 responsables Laurent Garot et Adrien Landelle, 11 joueurs, U11 pas de responsable à 
l’heure actuelle 12 joueurs, U9 responsable Frédéric Piré 12 joueurs et U7 Responsable Simon Landelle 
attente de la reprise de l’école pour avoir l’effectif exact. En sénior aucun changement, un seul arrêt Stéphane 
qui va en vétéran, ce qui fera plus de 40 joueurs la saison prochaine, il faut donc se poser la question d’une 
création d’une équipe supplémentaire. Le club compte donc une équipe dans chaque catégorie possible. 

 
 
 

 Conclusion 
 

Pour conclure le président passe la parole à la municipalité. Celle-ci apporte sa satisfaction pour la 
saison écoulée et explique que plusieurs dossiers sont à l’étude en mairie actuellement concernant le club. Il 
est précisé que le terrain de Ruillé était de nouveau disponible pour la saison à venir si besoin. La municipalité 
réitère ses félicitations pour la saison réussie. Jérôme reprend la main et conclut par son traditionnel discours.  

 
 

Fin de séance : 12h34 


